

Goldene Hochzeit



Das Fest der goldenen Hochzeit feierten am 1. Dezember 2011 das Ehepaar Monika und Horst Klehr, wohnhaft in der Ritterstraße 36. Während der Jubilar in Mutterstadt geboren ist, kam seine Angetraute aus Ludwigshafen. Aus ihrer 50-jährigen Ehe gingen ein Mädchen und ein Junge hervor, 3 Enkelkinder sind der ganze Stolz von Oma und Opa. Beide haben sich mit Leib und Seele der Marktbeschickung verschrieben. Bei 4 Märkten pro Woche und nicht selten einem 16-Stunden-Tag blieb nicht viel Zeit für Hobbys, trotzdem konnte neben der Kindererziehung noch die Geselligkeit im Hasen- und Brieftaubenverein sowie beim Kegeln gepflegt werden. Den Gratulanten schloss sich Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrats in „flüssiger Form“.

*(Amtsblatt vom 08. Dezember 2011)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*